

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 10.11.2023

**Anfrage Nr.: 0071/2023/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Kiziltas**  
**Anfragedatum: 02.10.2023**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 21. November 2023

**Betreff:**

## **Internetanschluss Sportstätten**

### Schriftliche Frage:

1. Welche Sportstätten der Stadt Heidelberg sind (nicht) mit einem Internetanschluss oder WLAN ausgestattet?
2. (Wann) ist es seitens der Verwaltung vorgesehen, die Heidelberger Sportstätten nach und nach mit einem Internetanschluss oder WLAN auszustatten, um die Sportvereinsarbeit zu erleichtern?

### Antwort:

1. Bislang sind lediglich die Hallen im Sportzentrum Süd und der SNP-Dome mit einem Internetanschluss bzw. WLAN ausgestattet. Die Halle 1 am Harbigweg wurde kürzlich im Zuge einer Deutschen Meisterschaft im Rollstuhlbasketball mit einem Provideranschluss versorgt. Im Sportzentrum Nord hat der TSV Handschuhsheim einen eigenen Anschluss beauftragt.

Abgesehen von den oben genannten Einrichtungen, gibt es bisher in keiner anderen städtischen Sportstätte einen öffentlich zugänglichen Internetanschluss oder WLAN. Es ist uns nicht bekannt, ob Vereine in ihren eigenen Einrichtungen selbst für einen Internetzugang gesorgt haben. Für notwendige Wettkampfaufzeichnungen greifen die Vereine in der Regel auf mobile Datenlösungen zurück.

2. Momentan wird in Abstimmung mit dem Amt für Digitales geprüft, in welchem Umfang und in welchen Hallen lokale Internetanschlüsse realisiert werden können. Es müssen dabei auch eventuelle rechtliche Rahmenbedingungen berücksichtigt werden.

Eine Einrichtung eines öffentlichen WLANs in den Sportstätten ist derzeit nicht geplant. Wie bereits erwähnt, setzen viele Vereine für die Wettkampfdokumentation auf mobile Datenetze.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 15.11.2023**

**Ergebnis:** behandelt